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　去る 4 月 7 日、レストラン見蘭において「花見～春の園遊会～」を開
催致しました。本年は例年と違い例会とは切り離し、桜が満開に咲く中
OB の方々と花見が行えないかと考えました。しかし、残念ながら本年
は開花時期が早く桜はほとんど散ってしまった中行わせて頂きました。
　当日は春の嵐の中、又、日曜日の夕方という大変お忙しい中にもかか
わらず、多くの OB の皆様にご参加いただきありがとうございました。
行き届かぬ点が多く、皆様方には大変ご迷惑をおかけ致しましたが、無
事に本事業を終えることができました。本当にありがとうございました。
� 会員指導力委員会　委員長　横山　武志



　３月 18 日(月)、ルネッサ長門にて、３月第一例会・長

門青年会議所との合同例会が行われました。

　今年のテーマはスポーツ交流ということで長門青年会

議所メンバーとの懇親を深めつつ、自分の体力を知る為

に体力測定を行いました。

　メニューには握力、反復横とび、上体起こし、長座体

前屈、そして高校生以来の 20m シャトルランと普段の生

活の中で知ることのできない自分の体力のなさを実感し

ました。

　私を含めメンバーのほとんどが、予想以上に体力の無

さを目の当たりにし驚愕していましたが、己を知るとい

う事業目的をしっかりと達成できたと思います。

　懇親会は長門青年会議所メンバーのお店で行われました。

　長門 JC さんは多くの新入会員が入会され、名刺交換

を通じ多くの出会いがあり、萩も会員拡大を頑張りた

いと刺激されました！

会員指導力委員会　副委員長　山本　　舞

　３月 30 日 (土)、山口会議 2013�in�UBE が開催されました。

金岡ブロック会長の挨拶では今年の基本方針や山口ブロッ

ク協議会のスローガン『希望』の説明をされました。その

話の中で JC に対する思いや歴の浅いメンバーに対する思

いを聞くことにより、JC の奥深さを感じることができまし

た。

　懇親会では、普段なかなか会えない他 LOM のメンバー

と交流を持つことができ、各委員会の事業 PR では会場が

一つになる場面があり、私が出向している総務広報渉外委

員会が主管でしたのでメンバーとしてはうれしかったです。

最後の締めで、本年山口ブロック協議会顧問として出向の

増山監事が挨拶されました。その中で、この山口会議は萩

JC からはじまったということを知り、改めて萩 JC の素晴

らしさを感じました。

　今回の山口会議で学んだこと、感じたことをこれからの

JC 活動に活かし、煌めいていきたいと思います。

総務広報委員会　副委員長　江山　普郎



　４月 12 日 (金) の４月度例会は「行動する力」と題して遠く小田原の

地より上田博和先輩を講師としてお招きして、会員拡大セミナーを開催致しました。
　「JCとは」「会員拡大とは」「男（人）とは」という３点について、雪国JCや糸魚川JCの事業
事例や全国の会員拡大の事例を、実体験を踏まえてお話をいただき、また夕張再生にむけての
苦闘の日々を、時に冗談交じりに、時に大きな声で、とても熱く熱く語っていただきました。
　入会1年半の私にとって、改めて JCの意味や会員拡大の意味を考え直す良い機会に
なりました。
　そのあとの萩心海での懇親会でも、上田先輩を輪の中心として、高杉晋作
の話、明治維新の話、JC事業の話と盛り上がり、とても実のあるセミナーと
親睦会だったと感じています。
　遠くお忙しい中、萩の地まで来ていただいた上田先輩におかれましては大
変有難うございました。又、その上田先輩を口説くために小田原まで行かれ
た大嶋室長、大変お疲れ様でした。
　気持ちを新たに会員全員で会員拡大12名を達成しましょう。

萩ソーシャルデザイン創造委員会　委員　吉崎　滋洋

　見事に桜が咲き誇る防府天満宮にて、公益社団
法人�日本青年会議所�代 62 代会頭�小畑宏介君によ
る会頭公式訪問が開催されました。
　小畑会頭は講演の中で、私たち JC は尊い（価値の高い）存在であり、人々に影響を与え、
そして変革を生み出すことができる団体であることを強調されました。力強い小畑会頭の
講演を聞き、JC 会員である誇りと、JC 会員である以上人々に影響を与える人物に成長しな
ければならないという使命を感じることができました。また、名刺交換会では、直接小畑
会頭とお話でき、会頭の真心を持って人に接する姿勢を学ばせていただきました。
　この度の会頭公式訪問で経験したことをこれからの JC 活動また自身の成長に活かして
行きたいと思います。� 副理事長　井上　光治

　４月 20 日、21 日に周南市の大津島で未来に輝く JAYCEE 育成委員会が主催す
るブロック会員研修会【未来に輝く JAYCEE 育成プログラム～己の気が行動を変
え、人を変える～】が開催されました。
　萩青年会議所からは理事長をはじめ８名で参加し、メイン事業のカッター訓練
では教官からかなりの罵声を浴びせられ、参加者は気合を注入されておりました。
新社会人になった頃のような新鮮な気持ちになった事だろうと思います。
　翌日には猛吠訓練、ライフプランニングがあり、充実した２日間の研修でした。
　アカデミー事業に限らず JC の事業は参加してみないと本当の 良さはわから
ないと思います。
　来年は是非歴の浅いメンバーに積極的に参加していただき、ア カデミー事業
の素晴らしさを体験してほしいと思います。

�未来に輝くJAYCEE育成委員会　荒川　光雄



　新緑のまぶしい季節になりましたが、まだまだ朝夕の冷え込みが続いています。
　しかし萩 JC メンバーは４月度例会の御講演を聞いて熱いほどに燃えておられる事と思います。
会員拡大、事業、のんた山車等、様々な事業がこれから行われます。『熱い気持ちがあれば何でも
できるんだ』という思いを持って皆で活動していきましょう。
　ＯＢの先輩方、これからも御指導御鞭撻のほどよろしくお願いいたします。�
� 総務広報委員会　委員長　井町　嘉助

編集後記

同 好 会 報 告

　３月 24 日に防府市スポーツセンターで今年
度の初戦となる、４JC 野球大会が開催されま
した。当日は若干の肌寒さはありましたが、野
球日和の天気となりました。
　第１試合の吉南 JC 戦は、９- ６で見事勝利！
そして決勝は防府 JC 戦。白熱した試合になり
ましたが、７- ７の同点。残念ながらジャンケ
ンで敗北…。
　結果は準優勝でしたが、最初の試合にしては
まずまずの結果だったと思います。選手の皆さ
ん、応援団の皆さん本当にお疲れ様でした。
　いよいよ５月 11 日・12 日はブロック球技大
会です。チーム一丸となって増山監督のもと、
地区大会出場を目指して頑張りましょう ?

萩 JCダイナマイツ副キャプテン　池田　光毅

萩 JCダイナマイツ

　みなさま、こんにちは。ブロッ
ク研究会幹事の藤井です。
　３月 29 日に 2013 年度第１回
槇垰理事長杯麻雀最強決定戦
が行われました。
　今年は理事長が麻雀が苦手と
の事でしたが、最後まで参加して頂
いて、立派な雀士になって頂きます。
　そして、第１回目の優勝は大玉先輩でした。開
始前に優勝宣言をされていたので、さすがです。
　つづく第２回は、５月末に予定しております
ので、皆様ご参加
お願いします。
ブロック研究会

幹事
藤井　　健

ブロック研究会

　去る、３月 31 日(日) に美祢カントリークラブ
にて、第２回槇垰理事長杯じゃがいもを開催致
しました。この日は午前中は雨の予報でしたが、
何とか持ちこたえてくれました。しかし、午後
からは雨が降り出してしまい第１回に引き続き
悪天候になってしまいました。幹事が雨男なん
じゃないか？というような噂がありますが私は
晴男ですので第３回は安心してご参加ください ?
結果の方ですが見事優勝されたのは、増山監事
でした。ドラコン、ニアピン、ベスグロとすべ
ての賞に絡む大活躍でした。次回は５月19 日(日)
を予定しておりますので多くのご参加をお待ち
しております。

じゃがいも幹事　井町　嘉助

第２回槇垰理事長杯


